

- 
- **Materia: Desarrollo humano.**
 - **Cuatrimestre: 6to**
 - **Alumno: Airy del Rosario
Bautista Guillén.**

1.2 Postulados del hombre en el humanismo.

La psicología humanista es más que un movimiento, es el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento. No han faltado los intentos de unificación en torno a las propuestas, el primer presidente de la asociación americana de psicología humanista, propuso los siguientes 5 puntos.

1. el hombre puede persistir más allá de sus límites.
2. El hombre se rige mediante la sociedad.
3. El hombre es consciente.
4. El hombre es apto para decidir.
5. El hombre aspira, y lo obtiene.

Por su parte dicha asociación, propone 4 puntos que compartirán los integrantes del movimiento.

- 1, psicología humanista se centra en la persona humana y su experiencia interior.
2. enfatización de las características distintivas.
3. mantenimiento del criterio de significación intrínseca.
4. compromiso con el valor de la dignidad humana e interés en el desarrollo pleno del potencial inherente a cada persona.